

Des récompenses au forum des associations - Bruz

mardi 04 septembre 2012



Samedi, lors du Forum des associations, sportifs et bénévoles ont été récompensés par les membres du Conseil de la vie associative et du bénévolat, en présence du maire Philippe Caffin et des élus, Isabelle Andro, Alain Kermarrec et Catherine Almin.

Côté sportifs, plusieurs athlètes ont reçu des mérites pour leurs performances collectives ou individuelles la saison dernière : les seniors féminines en tennis, Julia Cheong en gymnastique, les seniors 2 garçons en handball, deux équipes en basket, trois minimes filles en athlétisme, ainsi que Sabrina Léon-Huguet et neuf équipes de football.

Avec les bénévoles, c'est l'investissement à long terme qui a été récompensé. Tous les cinq ont reçu un trophée fabriqué par l'association bruzoise Argile et Barbotine. « **Pour vivre, les associations ont besoin autant d'engagements individuels que collectifs** », a conclu Philippe Caffin.